

Atlántico | 8 AGO 2025 05:28 PM

MinMinas reiteró intención del Gobierno de adquirir Monómero

Por: Elsy Margarita Beleño Cantillo

@bcelsy

Visita de MinMinas a Monómeros
Suministrada

Compartir



Aseguró que la empresa está produciendo.

Edwin Palma, ministro de Minas, visitó las instalaciones de la empresa Monómeros, en la capital del Atlántico, para realizar una inspección en medio del proceso de diálogo, por parte del Gobierno, para una posible compra.

Tras concluir su recorrido, **el funcionario reiteró la intención de adquirirla, al resaltar la importancia que tiene para el agro del país.**

"Queremos insistir en la posibilidad de allanar el camino del Estado colombiano, por cualquier camino que sea, pueda adquirir esta compañía, en beneficio, como lo ha señalado el gerente, en beneficio del pueblo colombiano, de nuestras familias campesinas", precisó el ministro.

Le puede interesar: [Álvaro Uribe: Juzgado de Rionegro notifica al Inpec sobre su prisión domiciliaria](#)

El funcionario **desmintió que la compañía se esté desmoronando** y, al contrario, destacó que, en medio de dificultades está produciendo.

"Esta empresa ha podido tener estas importantes cifras que, demuestran solidez, que demuestran que esta está produciendo, no que se está cayendo a pedazos como nos dicen algunos y algunas, que todos los días intentan desinformarnos.

Demuestra que están operando aun teniendo adversidades, cómo será si le ponemos todos vientos a favor, si se puede acceder a los créditos, si se puede acceder a otros mercados internacionales, a capitalizaciones e inversiones, esta compañía sería una gran compañía de todos los colombianos y colombianas", expresó Palma.

El recorrido del funcionario en la empresa, lo realizó en horas de la mañana, donde, además, aseveró que, dialogó con directivas, el sindicato y trabajadores, **con el fin de buscar el vehículo para que se quede en manos de Colombia**. Al hacer la inspección, destacó que 1.700 personas están trabajando de forma directa e indirecta.

Hace una semana, José David Name, senador de la República, se refirió al proceso de adquisición de Monómeros, al señalar que, su rescate tiene un costo alto. Desde su análisis, **Ecopetrol puede comprar un "activo negativo"**.

De acuerdo con él, tiene que determinarse el costo real de la compañía, al manifestar que, se debe salvar. Sin embargo, aclaró que el precio de compra no debe ser muy alto.

Le puede interesar: ["Yo no me canso de hablar": Petro confirma conversaciones con el Clan del Golfo fuera de Colombia](#)

"**Ecopetrol** tiene que mirar muy bien el valor real de la compañía," qué le puede dar la empresa al país en el tema de fertilizantes y la importancia que tiene en el campo colombiano? Pero hay que tener mucho cuidado con esa negociación porque **Ecopetrol está sancionada por el Gobierno de los Estados Unidos y no es muy fácil hacer ese negocio con el gobierno de Venezuela**", afirmó Name.

De acuerdo con él, la empresa de fertilizantes se debe salvar.

Fuente: Sistema Integrado de Información



EN ESTA NOTA

[Minminas](#) [Noticias Nacionales](#) [Monómeros](#) [Gobierno Nacional](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Delcy Liliana de Ávila Mejía
[Bolívar](#) | Hace 1 mes



Alcalde de Cartagena cuestiona el "poco interés" de MinMinas ante la crisis energética del Caribe

Ruby Villarreal Julio
[Bolívar](#) | Hace 2 meses



MinMinas firma decreto del programa Colombia Solar en medio del Cabildo Popular en Cartagena

Delcy Liliana de Ávila Mejía
[Noticias](#) | Hace 2 meses



¿Edwin Palma será el nuevo presidente de **Ecopetrol? Esto respondió el ministro de Minas**

Diana María Ballestas Ortega
[Bolívar](#) | Hace 2 meses



Ministro de Minas confirma su presencia en Cartagena para asistir al Cabildo Abierto



Atlántico | 8 AGO 2025 06:53 PM

Concejal en Barranquilla solicita mayores controles de las autoridades en las

